

COOPÉRATION AVEC LES INSTITUTIONS DE BRETTON WOODS

Le FMI salue les performances économiques de la Côte d'Ivoire

JEAN-ERIC ADINGRA

L'économie ivoirienne se porte bien au point où le Fmi lui a adressé ses félicitations ce mardi 19 décembre 2017, à Abidjan, à la faveur de la présentation du rapport sur les perspectives économiques régionales. Des performances économiques ivoiriennes qui lui ont valu de bénéficier le 08 décembre 2017, de la part du Fmi, d'un prêt de 76 milliards FCFA (136,5 millions de dollars). « Le Conseil d'administration du Fmi, sans se réunir, a

approuvé un décaissement de 76 milliards FCFA au profit de la Côte d'Ivoire. Tout cela est consécutif à la solidité du programme économique avec le pays. Un programme qui a entraîné des résultats très solides. En effet, les solides politiques mises en œuvre par les autorités dans le cadre du programme appuyé par le FMI ont contribué à asseoir la confiance des marchés financiers internationaux, ce qui a permis de mener à bien une émission euro-obligataire en juin », a justifié hier, le représentant résident du Fmi en Côte d'Ivoire, José Gijón. Avant

d'ajouter : « Tous les critères ont été respectés durant ce programme économique. L'activité économique ivoirienne est très solide. L'économie a su résister aux différents chocs, avec une inflation maîtrisée. Le déficit budgétaire est maîtrisé à 4,5% du PIB en 2017. Et pourrait descendre à 3% en 2018. L'approbation de la revue par le Fmi est très bonne. Nous félicitons les autorités ivoiriennes pour le travail abattu ». En tout cas, le Fmi n'a pas tari d'éloges à l'endroit de la Côte d'Ivoire pour ses résultats, malgré la chute des prix du cacao, les revendi-



Le FMI a approuvé le 08 décembre un prêt de 76 milliards au profit de la Côte d'Ivoire

cations sociales et bien d'autres facteurs qui auraient pu altérer fortement sa croissance. Pour sa part, le ministre de l'Économie et des Finances, Adama

Koné, s'est réjoui de ce succès qui intervient lors de la cérémonie officielle du lancement du rapport du Fmi sur les perspectives économiques régionales. « C'est une première de voir que notre dossier relatif au programme économique a été adopté par le conseil d'administration du Fmi sans passer par une réunion. Cela nous invite à faire mieux afin que ce programme se déroule convenablement jusqu'en 2019 voire 2020 », a fait savoir Adama Koné. JEA